

# 学校だより

長崎市立香焼小学校【第10号：令和4年7月14日発行】文責：校長 黒岩敏博

「笑顔いっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい」  
～気力・体力・学力の3つの力持ちになろう チーム香焼 やればできる伸びる～

㊦心と体を鍛える子 ㊧うんと努力し頑張る子 ㊨優しく助け合う子 ㊩行事や授業で力を発揮する子

## この1カ月、いろいろありました。

1カ月ぶりの学校だよりです。主な出来事を簡単に紹介します。

### □水泳指導

5・6年生から水泳指導が始まりました。前半は、少し寒い日もありましたが、終わりの方は、プールに入った瞬間、「ぬるい！」と声が出るほどの日もありました。昨日の3・4年生で終了しました。

### □歯科検診

とても丁寧に診ていただきました。結果としては、全体的に昨年度より悪くなっていたようです。私の経験から、虫歯になると、物事に集中できなくなりイライラしてきます。虫歯をつくらないための努力と虫歯になった時の早めの治療をお願いします。

### □土曜授業

多くの方に来ていただきました。ありがとうございました。

最後に実施した「地区別集団下校」は、緊急時に行う可能性があります。

### □被爆体験講話

正式には今回の講話は、「家族・交流証言者講話」といいます。つまり、原爆を体験された方の家族や交流のある方が代わりに話をされるのです。とても分かりやすい内容でした。

### □伊王島小交流

全ての学年に伊王島小の児童が入って、2・3校時を過ごしました。最後に、伊王島小の児童に、「残りたい人は残っていいよ。」と私が言ったところ、「はい！」と元気な返事をした児童がいました。全ての児童が笑顔で帰っていきました。

### □小中連携中学校授業参観・交流会

中1の理科の授業を参観しました。そのあと、中学校の先生方と情報交換を中心に交流会を行いました。久しぶりに中1の様子が見ることができて嬉しかったです。

## もうすぐ1学期が終わります。

早いもので、来週の木曜日には夏休みに入っています。子どもは、今が、一番ワクワクしている時かもしれませんが、教職員にとっては、今が勝負どころです。1学期中に終わらせなければいけないこと（各教科の授業・通知票・夏休みの課題など）に一生懸命取り組んでいる最中です。職員室では、全ての教職員が黙々と仕事をしています。そんな教職員のために校長として何ができるのかを毎日考えています。考えるだけではなく行動しなければいけないのですが、なかなかできていません。反省の日々です。

## 夏休みに関して

□ サマースクールは中止です。

□ 登校日は、8月9日（火）のみです。

※ 9時30分までに登校させてください。下校は11時30分頃です。

□ 8月10日（火）から15日（月）までは、学校閉庁日となります。この期間、学校には誰もいません。ご了承ください。

□ 抗原検査等でお子様に新型コロナウイルス感染症陽性判定がでましたら、必ず学校に連絡してください。休日・学校閉庁日の場合は、管理職もしくは担任にお願いします。

□ 2学期の始業式は、9月1日（木）です。